

Reforma Electoral: Aún no llega al Congreso... y el PAN ya le 'cerró' la puerta

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que este 28 de abril enviará la Reforma Electoral al Congreso de la Unión. Sin embargo, el coordinador de diputados Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, afirmó que la iniciativa no podrá votarse en este periodo legislativo.

"El periodo se acaba el día de hoy, le hagan como le quieran hacer, no les da para convocar a un periodo extraordinario sin la oposición", expresó.

Además, el legislador explicó, en entrevista con Manuel Feregrino en "Por la Mañana", que no se trata de que la oposición rechace todo lo que propone la cuarta transformación, sino de defender al país. Aunque les digan traidores.

Por lo que si se trata de una reforma electoral "retrógrada" van a defender a México, pero si es una iniciativa que "da para delante" la van a analizar. De acuerdo con la presentación del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, la iniciativa buscaría la sustitución del INE por un nuevo órgano electoral, el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC).

"Si va a girar entorno desaparecer a los institutos electorales, a los árbitros electorales porque se traen su pique. Todo lo que sea destructivo el PAN no lo va a aceptar", destacó.

Jorge Romero comentó que la propuesta de reforma electoral de su partido contempla el voto electrónico; así como elecciones primarias, es decir, que las candidaturas no sean decisión de las cúpulas partidistas, y una segunda vuelta electoral para la elección presidencial.

En este sentido, resaltó que es necesario que ya no exista la subrepresentación; pues los congresos deben estar representados como la ciudadanía quiere. "Tenemos que hablar de gobiernos de coalición, como regular declinaciones de candidatos, ver qué papel tendrán candidaturas independientes", mencionó. El coordinador dijo que el PAN sí estaría de acuerdo con que la reforma electoral de AMLO redujera el presupuesto de los partidos políticos y la cantidad de legisladores plurinominales, pero no aceptaría la desaparición de los mismos. Tampoco estarán a favor de la eliminación de instituciones electorales que han resultado un contrapeso para el gobierno actual.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/4/28/reforma-electoral-pan-cierra-la-puerta-votar-la-iniciativa-de-amlo-556484.html